



MAZDA MOTOR BELUX - COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MICHAEL VAN EYNDE, NOUVEAU FLEET MANAGER CHEZ MAZDA MOTOR BELUX

- Depuis le 2 février, Michael Van Eynde est le nouveau Fleet Manager de Mazda Motor Belux
- Michael possède plus de 25 ans d'expérience dans le secteur automobile, notamment chez Renault et le groupe Beerens, et plus récemment chez Aktrion

Willebroek, le 5 février 2026. Depuis le 2 février, un nouveau Fleet Manager a été nommé chez Mazda Motor Belux : Michael Van Eynde. Michael dispose de plus de 25 ans d'expérience dans le secteur automobile, principalement dans le domaine du Fleet et du Corporate Sales, notamment chez Renault et chez B2Cars au sein du groupe Beerens. Plus récemment, il a également travaillé pour Aktrion.

Michael Van Eynde, 53 ans, a débuté sa carrière dans le secteur automobile au sein du groupe Beerens en 2001, avant de rejoindre après trois ans Renault Belux, où il s'est concentré sur le Fleet et le Corporate Sales, pour ensuite devenir site manager sur le site Renault Antwerpen (Kenis). En 2023, il est retourné au groupe Beerens en tant que site manager. Après une fonction récente chez Aktrion, il rejoint aujourd'hui Mazda Motor Belux, où il succède à Frédéric Spaenjers.

Michael Van Eynde : « Je suis très heureux de pouvoir renouer avec mes racines Fleet chez Mazda Motor Belux et de reprendre le fil au sein d'une marque qui, avec son âme japonaise et la qualité premium de ses produits, constitue une alternative particulièrement intéressante dans le secteur B2B. » Michael vit à Brasschaat avec sa famille et, durant son temps libre, il s'intéresse à "den Antwerp" (football), à la randonnée ainsi qu'au tennis/padel.

Fin